

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

01.10.2013

Kleiner Häuptling Winnetou – Ein spannendes Theatererlebnis für rund 1.100 Kinder in der Kolpingstadt

Die Koordinationsstelle der Stadt Kerpen „Kerpen für Kinder“ veranstaltete in Zusammenarbeit mit der Kölner Theatergruppe „COCOMICO“ bereits die 4. Theater-show in der Kolpingstadt. Am 25. und 26.09. 2013 wurde in der Erfthalle Törnich eine Geschichte aus den Kindertagen des großen Winnetous - frei erfunden - mit Witz und Spannung erzählt.

Der kleine Winnetou will mal ein großer Indianerhäuptling werden und es passt ihm gar nicht, dass alle immer sagen, wie klein er doch noch ist. Als der junge weiße Westmann Fred Cutter auftaucht, der es auf das Gold der Apachen abgesehen hat, beschließt Winnetou, seinem Vater Intschu Tschuna zu helfen.

Durch Mut, List und Tapferkeit erhält Winnetou am Ende des Abenteuers von seinem Vater die drei Federn, die ihn, auch durch unerwartete Hilfe der geheimnisvollen Chupereketa, zum „Kleinen Häuptling Winnetou“ machen.

Mit toller Musik, einer atemberaubenden Bühnenlandschaft und schönen Kostümen ist ein wirklich gelungenes Theatererlebnis für Kinder im Grundschulalter entstanden.

Für die Koordinationsstelle „Kerpen für Kinder“ steht die kulturelle Teilhabe aller Kinder im Vordergrund und durch das Sponsoring der Marga und Walter Boll – Stiftung konnten Kinder und Begleitpersonen diese Abenteuergeschichte bei freiem Eintritt besuchen.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg freut sich auch nach diesem tollen Erfolg über die weitere Zusammenarbeit mit den Theaterleuten von COCOMICO Köln, die im Frühjahr nächsten Jahres mit dem Musical „Conni“ in die Kolpingstadt kommen werden.

